

Edition der Reihe

„Anwendungsorientierte Religionswissenschaft“

hg. von Wolfram Reiss, Wien und Ulrike Bechmann, Graz

In Vorbereitung (August 2017)

- Bd 10: Cornelis Hulsman / Dana Serodio: The 2014 Egyptian Constitution in Context. Perspectives from Egypt, Marburg: Tectum (*in Vorbereitung, August 2017*)

Veröffentlicht

- Bd. 11: Matthias Gillé: Der koptische Papst Schenuda III. Beobachtungen zu Theologie und Biografie, Marburg: Tectum 2017.
- Bd. 9: Cornelis Hulsman: From Ruling to Opposition. Islamist Movements and Non-Islamist Groups in Egypt 2011-2013, Marburg: Tectum 2017
- Bd. 8: Wolfram Reiss (Hg.): Aufstieg und Fall der Muslimbruderschaft 2011-2013, Marburg: Tectum 2016.
- Bd. 7: Ulrike Bechmann /Wolfram Reiss (Hg.): Antisemitismus in den Medien? Beschneidungsdebatte und Israelkritik in österreichischen Printmedien, Marburg: Tectum 2017.
- Bd. 6: Wolfram Reiss (Hg.): Selbstbetrachtung hinter Gittern. Naikan im Strafvollzug in Deutschland und Österreich, Tectum: Marburg 2016.
- Bd. 5: Sanna Plieschnegger: Kritik aus den eigenen Reihen. Hamed Abd el-Samad und Necla Kelek im Vergleich, Tectum-Verlag Marburg 2014.
- Bd. 4: Josef Peter Schuller: Die verborgene Moschee. Zur Sichtbarkeit muslimischer Gebetsräume in Wien, Tectum-Verlag Marburg 2013.
- Bd. 3: Cornelis Hulsman: The Sharia as the Main Source of Legislation? The Egyptian Debate on Article II of the Egyptian Constitution, Tectum-Verlag Marburg 2012.
- Bd. 2: Ursual Unterberger: Religion – die letzte Freiheit. Religionsausübung im Strafvollzug, Tectum-Verlag Marburg 2013.
- Bd. 1: Thomas Schönberger: Der Islam im öffentlichen Bewusstsein. Ein empirisches Lagebild aus einer Kleinstadt in Österreich, Tectum-Verlag Marburg 2012.